

Julio

Sepúlveda

Sepúlveda.

Ingeniero en Información y Control de Gestión.

Chileno.

Sepulveda.julioe@gmail.com

+56932415014

Los Leones 2161, Providencia, Región Metropolitana.

Profesional del área de Control de Gestión y las Tecnologías de Información,uento con 3 años de experiencia laboral, en empresas abocadas a I+D en acuicultura, emprendimiento en la industria legal, minería de gran tamaño e institución Estatal de compras públicas, desempeñando funciones de control y análisis Operacional, Logístico, Abastecimiento, Presupuestario y Estratégico.

Aptitudes:

- Responsable y comprometido, con metas y objetivos de la organización.
- Analítico, capaz y con gran habilidad para el uso de herramientas de Ofimáticas.
- Destacan conocimientos en Mejora Continua, Inteligencia de Negocios, Metodologías Ágiles y Finanzas.

Experiencia Profesional:

Analista Planificación Estratégica | Reemplazo Pre – Post Natal (reporta a Jefa de Gestión Institucional)/ ChileCompra, Santiago (octubre 2019 – a la fecha).

Encargado de realizar Control y Gestión al desempeño de la institución, así como la reportabilidad de compromisos Gubernamentales.

Responsable de disponibilizar un panel de Control para la toma de decisiones de la dirección.

Responsable de proporcionar herramienta BI para el control y seguimiento de requerimientos externo, ingresados en CRM dynamics 365.

Participante del Equipo encargado del proceso de Planificación Estratégica de la institución.

Analista de Operaciones (reporta a Gerente de Operaciones)/ Alster Legal, Santiago (julio 2018 – Octubre 2019).

Encargado de generar informes semanales de Cash Flow y reportes mensuales de ingresos derivados de la venta de servicios legales de las distintas líneas negocios, destinados a la toma de decisiones del directorio y socios de la empresa.

Encargado del control y gestión de la totalidad de las transacciones de la organización derivada de los ingresos y egresos de la empresa.

Responsable del análisis y reportería a clientes, acerca del cumplimiento de los KPI's de Contratos de Gerencias Legales, chilenas y Extranjeras.

Generador de análisis de la información de las distintas áreas de la empresa Administración y Finanzas, Marketing, Recursos Humanos, destinado a generar Business Intelligence.

Analista de Gestión Logística (reporta a Administrador de Contrato)/ Rfp Logística, Minera Los Pelambres, Salamanca (enero 2018 – junio 2018).

Responsable de levantar y analizar la Información generada por el ingreso de equipos recepcionados y despachados con material minero a faena.

Encargado de consolidar el análisis de información generada por el consumo mensual de insumos estratégicos de planta minera.

Encargado de asistir en análisis de gestión abastecimiento a cliente internos de la organización.

Analista de Control de Gestión (reporta a jefe de Control de Gestión)/ Fundación Chile, Tongoy. (mayo 2017 – diciembre 2017)

Responsable de controlar la ejecución presupuestaria de proyectos derivada de la Investigación Acuícola e Inversión Privada, velando por la correcta y pertinente adquisición de productos y servicios.

Responsable de Generar reportes de ejecución presupuestarias para clientes internos de la organización como clientes externos (como Corfo y Sercotec).

Práctica Profesional, Control de Gestión (reporta a jefe de Administración y Finanzas) /
Ferretería Gomila, Illapel.

Encargado de la Construcción de un Cuadro de Mando Integral para la Gerencia. Responsable de Analizar el entorno de la Organización.

Encargado de la Asistencia de procesos Contables y Administrativos.

Encargado de la Construcción de Procedimientos.

Responsable del Diseño y Modelación de procesos estratégicos de la organización

Formación:

Ingeniería en Información y Control de Gestión/ Universidad Católica del Norte, Coquimbo (2012 - 2016).

Curso Analista de proyectos BI/ Fundación Carlos Slim (2019).

Curso Scrum Expert/ IT-Institute (2019).

Diplomado LEAN - como Herramienta de Mejora Continua/ Universidad Andrés Bello (Cursando)

Manejo de herramientas ofimáticas y experiencia con ERP's:

Manejo Avanzado de aplicaciones destinadas a la transformación de la información:

Excel y Power BI.

Manejo Intermedio de herramientas para el diseño de Procesos de negocios y diagramas de flujos: **Aris, Lucidchart, Bizagi, Visio.**

Conocimiento y Manejo de Sabores de Base de datos, destacan: **MySQL, SQL, SQLite.**

Experiencia en transacciones de Módulos Contables, Control de Gestión, Abastecimiento, de **ERP SAP (FI-CO-MM) y ERP Random.**